

## Tertulias de la radio

Día 9 de Enero de 2003, sobre las 8,30 de la mañana.

Una emisora de radio que hostiga de ordinario, con bendiciones y todo; donde moran y acuden locutores y tertulianos mordaces y de aventuras y osadías sin cuento.

Ese día amenizan la tertulia con la entrevista a un director, o algo así, de las excavaciones de Atapuerca y hablan de la exposición en el Metropolitán, creo yo, de Nueva York.

El locutor-tertuliano, deja su clásica rúbrica de marca, en su desafortunado juicio de absurdas valoraciones, donde aflora su ruin demagogia, espeta al arqueólogo, o lo que sea, lo siguiente; poco más o menos, no es afirmación literal por mi parte.

- Claro, ustedes los castellanos, no conformes con la gran gesta de su gran reina (Isabel la Católica) de hace 500 años, donde dieron ejemplo al mundo, van ahora con lo de Atapuerca y conquistan otra gran parcela de América. Y se quedó tan fresco el hombre.

De sobras sabemos, que el descubrimiento se aplica en exclusiva, malintencionadamente, claro, a la reina castellana, por tantos palurdos que pervierten de este modo la gran gesta de los Reyes Católicos, y por tanto, también la gran valía y patriotismo de nuestro aragonés rey Fernando, hombre bueno, sabio y gran político. El descubrimiento no fue solamente obra de esa... reina, y además castellana.

¡ A buen precio pagaste tú, querido Rey Fernando, las dichosas joyas de tu mujer, y de poco consuelo sirve a los aragoneses y buenos españoles, que sobre vuestro escudo figure grabado en oro, el Tanto Monta...!

---

Nota del autor. El presente artículo fue publicado el día 20 de enero de 2.003 por Heraldo de Aragón, con el título de ISABEL Y FERNANDO, omitiendo texto del original arriba reproducido.